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平成26年11月4日（火）第2694回例会（本年度第16回）

11月25日（火） 新入会員田村一美君

12月2日（火）

12月9日（火） ゲストスピーチ　全日本空輸庄内支社長竹田氏

12月16日（火） クリスマス家族例会
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鶴岡市朝場武道館におきまして2014～2015年度

2800地区、地区大会が開催されました。会長・幹事は

両日、会員の皆さんからは、25日の本会議に多数ど出

席頂きました。会場設営等で大変ご苦労されたと思い

ますが、的確な時間配分、大変素晴らしい内容の大会

でした。当クラブは、多数のガバナー業を頂いて参り

ました。

感　謝　状

震災避難者の方々を様々な事業をもって支援した

クラブ。

「やまがた非難者支援協働ネットワーク」参加ボラ

ンティア団体と共催・後援事業を実施したクラブ。

ロータリー財団寄付表彰

寄付平均額上位5クラブ表彰（5位154．06S）

（公財）ロータリー米山記念奨学会表彰

○米山功労クラブ表彰（2014年6月まで）

鶴岡R⊂16回（16′604．288円）

○米山寄付総額上位5クラブ表彰

（2013年7月～2014年6月）

鶴岡R⊂3位　818′500円

○米山寄付平均額上位5クラブ表彰

（2013年7月～2014年6月）

鶴岡R⊂1位（1人当たり平均額21．447円）

◇米山功労者表彰

【メジャードナー】藤川　享胤君　23回

【新米山功労者】冨田　書美子さん

11月1日（士）にロータリー財団のセミナーが東京

第一ホテル鶴岡でありました。丸山・菅原幹事・武田の

3名が出席しました。

11月は、ロータリー財団月間です。今年度も年次寄

付地区目標「150＄／人」の達成を宜しくお願いします。

12月2日は、鶴岡RC年次総会の予定です。そこで、鶴

岡RC細則第3条、第一節に従い指名委員会を設置しま

す。指名委員会の構成員は、阿部純次P会長、青柳孝次

P会長、佐藤孝子P会長、富樫松夫P会長、樋渡美智子P

会長の5名にお願い致します。委員長は、阿部純次P会

長にお願い致します。（前年度に引き続きに成りまし

たが宜しくお願いします）。

本日は、第2800地区池田ガバナーの公式訪問例会

であります。池田ガバナーには大変ご多忙の中を当ク

ラブへご訪問いただき本当に有難うございました。公

式訪問の最終ラウンド、今週・来週にかけて第2ブ

ロックの4クラブと寒河江さくらんぼRCを訪問する

予定になっております。池田ガバナーは、地区内50ク

ラブ中ほぼ90％を回られ、さぞお疲れもピークに達

しているのではないかとお察し申し上げます。しかし

ながら地区大会も盛会裏に終了され、反面ほっとして

いる事と思います。

11時より当ホテルにおきまして、会長・幹事との意

見交換会を開いて頂き、ひき続き例会へど出席頂きま

した。後程ガバナー卓話をお願い致したいと思います。

尚、例会終了後池田ガバナーと一緒に集合写真（記念

写真）を撮りますのでご協力をお願い致します。
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こんにちは。まずは24日、25日の地

区大会への物心共々のど支援心から御

礼申し上げます。ありがとうございま

した。今日は鶴岡ロータリーというこ

とで、地区大会が終わって初めての難

関のクラブでございまして、知った方は多いのですが

これもまた良し悪しで話しにくいものですね。

私、これで43クラブ目でございましてあと7つとい

うことですが、あと7つということを私言いたくない

のです。会長さんの中にもあと何か月ということをい

う方がいますがそうではなくて今一生懸命やってい

ると、そういう形でやるべきなのかなと私は思ってお

ります。

さて、2014－15年度の地区の方針及び目標につい

てですが、

「地域、世界での友愛の実現と、ロータリアンであるこ

との意義を考えよう。」とさせていただきました。

（1）これは、ひとつに、ロータリー財団の補助金を使用

しての、人道的、教育的プログラムの、地域、さらに

は国際的な展開をお願いするものです。また新地区

補助金制度が発足して、2年目にあたる当年度にお

いては、さらに、発展した形でのご利用をお願いし

たいと思うものです。既に地区補助金の申請は3月

末日をもって〆切られ、近々、補助金委員会と奉仕

プロジェクト委員会において審査を行う予定です。

（2）また、ロータリアンであることの意義を考えるとの

点につきましては、重ねて申し上げることになりま

すが、ロータリーとはなにか、ロータリアンとして

の自分を、どう意義づけるかということを深く内省

してみてはどうでしょうか、ということを提案して

みたものです。私は、ロータリーとは、「地域のリー

ダーが、その職業を基礎に高潔な生き方をすること

を誓い合い、その対外的発展として多彩な奉仕活動

をする組織」と考えます。そして、個々のロータリア

ンは、この組織の目的に沿い自己を陶冶し、自己実

現を図っていくものと定義したいと思うのです。

クラブは、単なる遊興の場でなく、まさに「入りて学

び、出でて奉仕せよ」の自己研領の場であるべきです。

そのための親睦活動であるべきです。このような、

ロータリークラブであれば、退会や増強の悩みは雲散

霧消すると考えます。

重点項目標をあげさせていただきます。
一各クラブに期待したいこと－

1．各クラブでの多彩な親睦活動及びロータリーデー

の取り組み

2．各クラブでのロータリアンであることについての、

真筆な意見交換。

3．小規模クラブの在り方と、そこからの学び。

4．奉仕プログラムへの意欲的な取り組み。

5．東日本大震災復興支援の継続。

6．ポリオプラスへの取り組み

7．会長・幹事による各1名の会員入会への取り組み

8．ロータリー財団、米山記念奨学会への寄付の推進

9．ロータリーカードの普及

以上、2014－15年度の方針と目標を述べさせてい

ただきました。是非とも、皆さまのご協力とご支援を

心から、お願い致したいと思います。

香呂会報告
◎メイクされた方

阿部純次・樋渡美智子・加藤　亨・牧　衛

丸山隆志君　池田がバナー、もう半年頑張って下さい。

藤川享胤君　公式訪問歓迎致します。幹事さんど苦

労さまでした。ロータリー財団、米山奨学会にスマ

イルします。

加藤　亨君　先日、黒豚ドタキヤン申し訳ありませ

んでした。昨日3日、結婚記念日でした。24年にな

りました。

富樫松夫君　池田ガバナーと公式訪問に出席させて

頂きました。鶴岡RCの益々の発展を祈念申し上げ

ます。

塚原初男看　池田ガバナー、今間地区幹事さん、ご苦

労様です。地区大会も大変ご苦労様でした。ガバ

ナーはじめ、鶴岡西RCの関係者の皆様に深謝して。

今間勝見君　池田年度には多大など配慮を頂き感謝

申し上げます。

佐藤孝子君　池田ガバナー、今間幹事、鶴岡RCへよ

うこそ日8日（土）青少年奉仕セミナーよろしくお

願いします。

菅原成規君11月2日、県新人戦空手道大会で酒田南

の子供たちが頑張りました。長男が出た団体絶手で

1位。個人組手で2位でした。東北大会で勝ち、全国

選抜出場に日

先日の地区大会、長井RC、渡部バストの時計を店で

交換したら、3日後、はがきでお礼状を頂きました。


